



EN NUEVO LEÓN, BINOMIOS CANINOS DE LA GUARDIA NACIONAL DETECTAN 16 ENVÍOS DE MENSAJERÍA CON APARENTE MARIHUANA

- 14 paquetes fueron localizados por el ejemplar canino, en una sola jornada de trabajo

En cumplimiento de las Estrategias Nacionales de Seguridad Pública y de Prevención de Adicciones Juntos por la Paz, en Nuevo León, binomios caninos de la Guardia Nacional (GN), localizaron 16 envíos de mensajería con aparente marihuana, los cuales pretendían ser enviados a los estados de Coahuila, Chihuahua, Durango y Tamaulipas.

Como parte de las acciones estratégicas para evitar el trasiego y la distribución de narcóticos, divisas y armas de fuego, guardias nacionales, previa autorización y con apoyo de binomios caninos, realizaron rastreos preventivos en dos empresas de paquetería en los municipios de Guadalupe y Santa Catarina.

En la primera acción en el municipio de Guadalupe, el ejemplar canino, en una sola jornada de trabajo, identificó 14 paquetes de diferentes características y dimensiones, ante los cuales mostró cambios de conducta ante la posible presencia de algún objeto o sustancia ilícita.

Los guardias nacionales realizaron la inspección física en los envíos y localizaron envoltorios y bolsas de plástico que contenían vegetal verde y seco con las características propias de la marihuana, que serían enviadas a los estados de Coahuila, Chihuahua, Durango y Tamaulipas.

La segunda acción se realizó durante rastreos preventivos en otra empresa de paquetería ubicada en el municipio de Santa Catarina, donde un ejemplar canino con la especialidad en detección de narcóticos mostró interés por dos cajas de cartón, y al efectuar la inspección física se localizaron ocho bolsas de plástico con hierba verde y seca, con las características de la marihuana y un peso aproximado de 2.5 kilos.

En ambos casos el aparente narcótico fue asegurado y puesto a disposición en la agencia del Ministerio Público de la Federación en la entidad, donde continuarán las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional refrenda su compromiso con la ciudadanía de erradicar en el país la distribución de todo tipo de sustancias que afectan la salud de la población.



#MéxicoEnGuardia

